



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Dec 14, 2023 - 08:33



Safari Solat Subuh Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi, 14 Desember 2023 - Pada pagi yang cerah ini, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid Al Barokah, Kp. Tegal Sereuh, Ds. Caringin, Kec. Gegerbitung, Kab. Sukabumi. Pukul 04.30 WIB, suasana kegiatan pun dimulai dengan penuh semangat.

Aipda Yogi Mei, anggota jaga piket, menjadi perwakilan dari kepolisian yang menjalankan kegiatan ini. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Yogi Mei tak hanya melaksanakan shalat subuh, namun juga membagikan pesan-pesan keamanan dan kerukunan kepada jamaah yang hadir.

Menariknya, Aipda Yogi Mei turut menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran guna peningkatan pelayanan kepolisian.

"Kami hadir di tengah-tengah masyarakat bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dalam menjaga ketentraman dan keamanan wilayah ini. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk mendengar suara masyarakat," ungkap Aipda Yogi Mei dengan penuh antusias.

Lebih lanjut, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menekankan pentingnya menjalin silaturahmi dengan masyarakat dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat. Kita bersama-sama membangun keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ujarnya.

Dengan penuh semangat, anggota Polsek Gegerbitung melanjutkan kegiatan Safari Subuh sebagai bentuk nyata pelayanan dan kepedulian terhadap masyarakat. Diharapkan, dialog yang terbentuk dalam kegiatan ini dapat menjadi jembatan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, serta mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh keharmonisan.